



Comunicado de prensa: Nueva York, 28 de julio de 2011

La Mesa recomienda a la Embajadora Tiina Intelmann (Estonia) como Presidenta de la Asamblea para el próximo trienio

ICC-ASP-20110728-PR704

El 26 de julio de 2011, la Mesa de la Asamblea de los Estados Partes decidió recomendar que la Embajadora Tiina Intelmann fuera elegida Presidenta de la Asamblea de los Estados Partes al inicio del décimo período de sesiones de la Asamblea, que se celebrará en Nueva York del 12 al 21 de diciembre de 2011. La Embajadora ocuparía la Presidencia durante los períodos de sesiones décimo a duodécimo.

La Embajadora Intelmann tiene amplia experiencia profesional en asuntos y relaciones internacionales y ha desempeñado anteriormente el cargo de Representante Permanente de Estonia ante las Naciones Unidas, así como ante la Organización para la Seguridad y la Cooperación en Europa. La Embajadora Intelmann ha trabajado en cuestiones relacionadas con las Naciones Unidas durante más de diez años, cofacilitando recientemente con éxito las negociaciones sobre una reforma de la coherencia de todo el sistema por la que se creó la entidad ONU-Mujeres. Además, dirigió anteriormente negociaciones sobre asuntos humanitarios en las Naciones Unidas.

La Embajadora Intelmann tiene una maestría en lengua y literatura italiana de la Universidad Estatal Leningrado de San Petersburgo (Federación de Rusia).



Embajadora Tiina Intelmann (Estonia)
© UN Photo/ Ky Chung